

# Las 42 Capas del Corazón del Hombre

Parte 6



## 42 CAPAS DEL CORAZÓN DEL HOMBRE

### Parte 6

¡Vaya! El Corazón del hombre, es todo un misterio, pocos son los que se dan a la tarea de aprender algunos aspectos de esos misterios. Por ejemplo, la Biblia habla de que en el Corazón se fabrican o se crean los pensamientos (yetser); y luego entra en función una capacidad, y que podemos ilustrarla como un “telar” de tejido, llamado: Jashab. Esta teje los hilos de ideas y pensamientos, y entonces se originan los sentimientos, palabras y acciones.

*Todo designio de los pensamientos (yetser= fabricar, crear) del corazón de ellos era de continuo solamente al mal. Génesis 6:5*

*Porque Jehová escudriña los corazones,  
y entiende toda imaginación de los pensamientos (yetser)...*

*1 Crónicas 28:9*

*El corazón que maquina (kjasháb= Inventar, idear, tejer) pensamientos...*

*Salmo 140:2*

Además, en del Corazón salen las palabras: *...y te hablarán con palabras salidas (brotar, saltar, derramar) del corazón. Job 8:10*

*El que habla verdad en su corazón. Salmo 15:2*

¿Dónde está pues, la fábrica donde se crean, se forjan y tejen los pensamientos y las palabras? La respuesta de Dios es: ¡En el Corazón! el cual tiene su base en el espíritu del hombre, y biológicamente, su base está en el área de las entrañas o intestinos. Esa fábrica se llama: Yetser, y la capacidad que teje todos ellos, se llama: Kjasháb.

Debemos de saber además que: *Muchos pensamientos hay en el corazón del hombre. Proverbios 19.21*

La pregunta es, esos pensamientos ahí, ¿Son buenos o son malos? ¿correctos o incorrectos? Seguro es, que en nuestra condición pecadora, hemos fabricado pensamientos en el Corazón; y muchos son mundos equivocados. Son imágenes erróneas, son: ¡Mundos de oposición con relación al Gobierno de Dios y Su Palabra, al



rechazar y no amar al prójimo como debe ser! Pero debemos buscar la transformación de los viejos y pecaminosos pensamientos, por medio de la oración de santificación, y como base aplicando por fe la Sangre de Jesucristo. Además, debemos crecer en fabricar o crear pensamientos nuevos, relacionados con lo verdadero, lo amable, lo virtuoso y digno de alabanza. Aprendamos ahora de la naturaleza de la siguiente Capa del Viejo Corazón.

## **8.- CORAZON DESERTOR**

*¡Que no haya entre vosotros varón o mujer, o familia o tribu, cuyo corazón se haya apartado hoy del Señor, vuestro Dios! Deuteronomio 29:18*

**Apartado...** Hebreo: **paná** 6437

Significa: Devolverse, desdeirse, voltear atrás, dar vuelta, marchar atrás, apartarse, declinar, mirar atrás, mudarse. Esto habla de desertar, de abandonar y traicionar.

¿Por qué razón el creyente en muchas ocasiones se desdice en sus promesas, propósitos y votos hechos a Dios, o para con las promesas

hechas a los demás? ¿Por qué causa siempre se dice que va a tener una mayor consagración en su relación con el Señor y no lo hace? O ¿Va a empeñarse a buscar lo mejor para su familia, y sus palabras nos las cumple y las olvida? Esto, se debe a esta Capa de Maldad que lleva a desdeñarse y faltar a la palabra empeñada.

*Entonces todos los discípulos huyeron, dejándole. Mateo 26:56*

Aquí la palabra griega para “dejándole” Habla de huir, esquivar, fugarse y escaparse. ¡Vaya! Aquellos que, por tres años y medio, estuvieron cerca de Jesús; y experimentaron la Presencia del Hijo de Dios; oyeron Su Palabra, y vieron asombrosos milagros, aun así, al momento de que Jesús fue arrestado por la gente de los sacerdotes y ancianos del pueblo, los discípulos mostraron su Capa Desertora de su Corazón.



Este es el mismo caso en la vida de muchos cristianos; en algunas ocasiones ellos afirman incluso, morir por Cristo, pero cuando estos mismos enfrentan situaciones adversas, dolorosas y problemáticas, entonces su convicción se desploma, y mudan su firme convicción y se desdican. Bueno, esto pudiera ser no expresado verbalmente, pero en su corazón si lo es.

*Y todos los varones de Israel que veían aquel hombre, huían de su presencia, y tenían gran temor. 1 Samuel 17:24*

En esta Escritura, la palabra “huían” habla de desterrarse, escapar, apartarse, huir, y retirarse. Esto mismo hicieron los supuestos mejores hombres de guerra de Israel; ante la amenaza del gigante “Goliath”.

**Goliath...** Hebreo: **Goliat** 1555 relacionada con: **Galá** 1540

Significa: Desterrar, desnudar, llevar cautivo, exponer, cautividad.

¡Vaya! El gigante Goliath, generaba pánico, miedo y terror a los soldados de Israel, el pueblo de Dios. Sus Corazones “desertores” escapaban y huían del gigante. La parte final de este relato, lo sabemos, se levantó un jovencito llamado David, cuyo Corazón era similar al Corazón de Dios, y eliminó el

problema gigante. *Hechos 13:22* En nuestros días, se ha predicado y se ha escuchado acerca de cómo vencer a los “gigantes”; los extremos opositores de una vida cristiana; los problemas mayores, y los férreos grandes enemigos espirituales (el diablo, el mundo y la carne o la vieja naturaleza pecaminosa). Esas prédicas son excelentes, pero la realidad es que cuando ya se está en medio de situaciones extremas y adversas o dolorosas, son pocos los que muestran un Corazón como el de David, para vencer las extremas oposiciones dolorosas, Y no faltan aquellos que huyen, se alejan y se desdican de sus firmes palabras de fidelidad a Dios. Como ya lo hemos escrito, bien puede ser solo en su ser interno.

*Haz pues ahora pregonar, que lo oiga el pueblo, diciendo: El que teme y se estremece, madrugue y vuélvase desde el monte de Galaad. Y volviéronse de los del pueblo veintidós mil: y quedaron diez mil. Jueces 7:3*



## EN UNA MEDIDA MENOR O MAYOR, HAY UN GOLIATH EN CADA CORAZÓN.

### **Madianitas...**

Hebreo: **Midián**. 4079

Significa: Contienda, pleito, rencilla, discordia, pleito, disputa para gobernar.

Midián está relacionada con la palabra: Adón o Adonay, que es la palabra usada para describir a Dios como el Señor, Amo, Dueño, y Controlador.

¡Uffff! Ahí estaba Israel para enfrentarse a los madianitas; para combatir en contra de aquellos que buscaban ser los amos, dueños y señores del pueblo de Israel. Pero Dios conocedor del Corazón, en otras palabras, dijo a Gedeón, veo que entre los guerreros hay muchos que tienen un Corazón Desertor y con miedo, y que han venido a la guerra solo por que no tenían otra alternativa; díles a los hombres que quienes tienen algo de temor, se regresen. ¡Increíble! Veintidós mil, se regresaron, se devolvieron.

Esto nos enseña que, al paso de los tiempos, el número de cristianos en el mundo ha sido considerable, y ahí permanecen por diversos motivos, pero es grande la cantidad que no posee una posición firme en sus convicciones; cuando ellos enfrentan a los madianitas de su Corazón, entonces se unen a

ellos; pues en lugar de ir delante de Dios para confesar la tendencia a los pleitos, desacuerdos y discordia para con los demás, ellos participan en sus conflictos con tal de no perder su control, y del querer gobernar sobre los demás y sobre las situaciones. Esto hace un Corazón Desertor. Olvidan sus palabras que dijeron a Dios, de que Él era el Señor y Controlador en todas las cosas. Son muy pocos los cristianos, que no se alteran, se ofenden o molestan al serles señalados algún error o un mal proceder; o cuando las cosas no son como las esperan; o que las demás personas no reaccionan o hacen como se espera.

*Me maravillo de que tan pronto ustedes hayan abandonado (desertado) a Aquél que los llamó por la gracia de Cristo... Gálatas 1:6*

### 9.- CORAZON IMAGINATIVO

*A este pueblo malo, que no quieren oír mis palabras, que andan en las imaginaciones de su corazón, y se fueron en pos de dioses ajenos para servirles, y para encorvarse a ellos... Jeremías 13:10*

**Imaginaciones...** Hebreo: **sherirút** 8307

Significa: Anhelar, obstinación mental codiciosa, hablar en un sentido torcido, ser hostil.

**Dioses...** Hebreo: **'ëlôhîym o elojím** 430

Significa: Dioses, extremo, grande, ídolo, juez y poderoso.

Estos dioses son una réplica grotesca, caricaturesca, ridícula y burlesca del Verdadero Dios "Elohiym".

Estos dioses en el Corazón Imaginativo, guían a vivir en un mundo de fantasías y sueños ficticios, bien puede ser el ámbito político, deportivo, social, espectáculos y sentimental. Además, esta condición puede ser en el ámbito consciente o inconsciente, y en una medida menor, media o mayor. Este problema, no solo incluye a los inconversos; tenemos a algunos cristianos notablemente afectados por esta Capa de sus Corazones Imaginativos. Ellos sueñan en ser misioneros en algún país lejano y pagano; pero ni indicios muestran de su supuesto llamado a la obra misionera, pues



**LA MAYORÍA DE PERSONAS  
TIENEN UN CORAZÓN  
IMAGINATIVO, DE ILUSIONES  
FICTICIAS**

nada hacen por las personas de su vecindario o vecinos, o compañeros de trabajo, etc.

Otros le dicen al Señor, que les dé un gran ministerio o de otra forma mejor no les de nada. Otros se ven como los pastores de la iglesia, pero cuando son objeto de críticas o malas caras, entonces sus “castillos en el aire” que se hicieron, se desvanecen. Otros se ven como grandes líderes de alabanza y adoración, pero no están dispuestos a llevar una vida disciplinada y fiel a las actividades de la iglesia donde asiste. ¡Ufffff! Este Corazón Imaginativo pasa desapercibido en muchos casos, pero ahí está.



### **10.- CORAZON DE MENOSPRECIO**

*Y como el arca del pacto de Jehová llegó a la ciudad de David, Michâl, hija de Saúl, mirando por una ventana, vió al rey David que saltaba y bailaba; y menospreciólo*

**HAY CRISTIANOS QUE SUEÑAN  
CON IMPACTAR LAS MASAS,  
PERO PASA EL TIEMPO  
Y NADA HACEN PARA INICIAR**

*en su corazón. 1 Crónicas 15:29*

**Menospreciolo...** Hebreo: **baza** 959

Significa: Menospreciar, despreciar, desdén, desestimar, tener en poca estima, desechar. Habla de restar el valor, precio y lugar de algo o alguien.

Sin duda, debemos saber y aceptar que Dios es como un Arquitecto, que cada día prepara las situaciones en las cuales hemos de participar. Él selecciona los ingredientes, el peso y tamaño de las circunstancias; también sabe el tiempo que hemos de estar en el fuego de la prueba, para que salgamos aprobados de tales situaciones y listos para ser de bendición y edificación a otros.

Pero un Corazón de Menosprecio, consciente o inconscientemente, no valora o aprecia que Dios es el Gran Decididor, en las situaciones de nuestra vida cotidiana. Bueno, debemos asentar que dichas situaciones donde Dios no es la causa de ellas, son aquellas que se fundamentan, o son la consecuencia de algo pecaminoso.

No solo Michal, puede ser considerada como culpable de tener un Corazón de esa naturaleza. Incluso, como cristianos se incurre en esta falta. Y ya no vamos a referirnos a los inconversos, pues todo cristiano es señalado de algún tipo de menosprecio. Esto bien puede ser en el propio hogar, al no apreciar la dedicación y esfuerzo del padre o de la madre; o de los hijos que muestran valores y buenos principios morales y espirituales. Este menosprecio puede mostrarse en el área laboral, no considerar los buenos detalles y esfuerzos de los compañeros; o en la escuela, etc.

Pero al igual que Michal, menospreció, no valoró, ni respetó el lugar que tenía David como rey. Esto estaba relacionado a la Obra de Dios, pues el rey era parte del pueblo del Señor. Y ello es lo mismo en el ámbito cristiano: Hay ocasiones en que se ven críticas y murmuraciones cuando Dios, de repente levanta a alguien o lo saca del anonimato para ser un líder o un buen predicador.

O incluso, hay quienes ven con menosprecio y con poco valor cuando el pastor enseña y enseña un tema en particular; algunos los tachan de ser muy repetitivos, y les causa fastidio. En otras ocasiones se menosprecia al pastor, porque se cree que se sabe más que él.

¡Sin duda! La Capa de este Corazón de Menosprecio está presente en toda persona. No solo Michal es hallada culpable de ello.

### **11.- CORAZON DE INIQUIDAD**

*...si venía a verme, hablaba mentira: Su corazón se amontonaba iniquidad;*

*Salmo 41:6*

**Iniquidades...** Hebreo: **avón** 5771



## **EXISTE UN CORAZÓN DE MENOSPRECIO, REBAJA EL VALOR Y BUEN NOMBRE DE OTROS**

Significa: Iniquidad, perversión, injusticia, torcer, deformar, distorsionar, trastornar, maltratar, mal pensado, mal intencionado, maldad, apartarse de la luz (de manera consciente, intencional, y con conocimiento de causa)

El pecado aun cuando es pecado, pero existen diversos niveles, y éstos, se establecen en un nivel descendente de acuerdo a su nivel de gravedad. No es entonces extraño que la Escritura mencione “pecados” “pecados de yerro” “iniquidades” “transgresiones o rebeliones” y “traspasos”.

Las iniquidades, son un tipo de fuerza o capacidad de expresión para deformar, trastornar y mezclar la Verdad de Dios. De esas iniquidades surgen las mezclas extrañas de especies vivas, y que en la actualidad se han propagado al extremo. Un ejemplo de ello: Es la mezcla de sexos. Las iniquidades son vitalidad mal usada y usada con abuso, y se transforman en un poder rebelde y agresivo utilizado en sentido contrario para lo cual fue dado por Dios al principio.



**EL CORAZÓN DE  
INIQUIDAD, DEFORMA,  
ES MAL PENSADO  
Y TUERCE LA VERDAD**

*... Yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad (iniquidad-  
Avon 5771) de los padres sobre los hijos, sobre los terceros, y sobre los  
cuartos, a los que me aborrecen. Éxodo 20:5*

Dios nunca olvida, ni pasa por alto ninguna iniquidad del hombre, todo está desnudo ante Sus ojos. Él recuerda cada una de las iniquidades del Corazón de cada persona, que nunca fueron confesadas y puestas bajo la Sangre de Jesucristo. Las iniquidades son visitadas por Dios por medio, de problemas, adversidades y situaciones dolorosas e incómodas. Tenemos que ser reales, y aceptar delante de Dios y delante de los demás nuestras faltas. Debido al Nombre o a la Naturaleza: “Tardo para la ira de Dios”, y debido a Su Naturaleza perdonadora nasá; Dios da oportunidades al hombre ofensor de voltear su mirada hacia su Creador, y acepte su error y culpa y pueda arrepentirse y convertirse de sus iniquidades, rebeliones y pecados.

Y como ya lo hemos anotado en otras Capas del Corazón, ninguna persona es inocente en relación al Corazón de Iniquidad. En los diversos aspectos de vida, en alguna medida, es una tendencia humana, para apoyarse en sus propios criterios y opiniones. Por ejemplo, al observar a una persona, cristiana o no cristiana, por lo regular se fabrica un concepto de esa persona. Y si a ella se le ve, con el rostro algo serio o inexpresivo, entonces inmediatamente se forja una opinión. Pero para dar un criterio correcto, sería saber porque tipo de situaciones está pasando esa persona.

La esperanza y ganancia del ser hallados culpables de iniquidad, es que Dios está dispuesto a perdonarlas.

*Él es quien perdona todas tus iniquidades....*

*Salmo 103:3*

En otra aplicación, está casi todo listo para que el Espíritu Santo, quien ahora estorba e impide la aparición del Anticristo, sea quitado o retirado.

En medio del misterio de la iniquidad que hay en todo el planeta, el ser humano ha provocado mezclas de especies de todo tipo, están cometiendo cosas abominables, vergonzosas y torpes.

*...pues aún sus mujeres mudaron el natural uso en el uso que es contra naturaleza... Y del mismo modo también los hombres, dejando el uso natural de las mujeres, se encendieron en sus concupiscencias los unos con los otros, cometiendo cosas nefandas hombres con hombres.*

*Romanos 1:26-27*

Incluso muchos cristianos están siendo fascinados por medio de sus inicuos criterios y opiniones para alterar algunos principios bíblicos; esto lleva a descalificar y condenar a otros en sus fallas, sin detenerse a pensar que ellos mismos cometen iniquidad en otra forma.



**¡ES NECESARIO BUSCAR  
DIARIO, LA LIMPIEZA  
DEL CORAZÓN CON LA  
SANGRE DE JESUCRISTO!**

*Porque ya está obrando el misterio de iniquidad: solamente espera hasta que sea quitado de en medio el que ahora impide.*

*2 Tesalonicenses 2:7*

## 12.- CORAZON DE GUERRA

*Ablandan más que manteca su boca, pero guerra (kerab) hay en su corazón. Salmo 55:21*

Guerra... Hebreo: keráb 7128

Significa: Hostilidad, batalla, combatir, guerrear.

Sinónimos: Enemistad, oposición, antipatía, discordia, enfrentamiento. Esta es otra de las Capas y esencia del Corazón, el cual crea pequeños y grandes conflictos, arma contiendas verbales y aun a veces solo en el ámbito del Corazón y la mente. Hoy, no cabe duda... Nos movemos en medio de una siniestra y tenebrosa influencia espiritual y estamos lejos de imaginarnos la gran cantidad y diversidad de especies de criaturas (espíritus) que se mueven a nuestro alrededor, además, por todos los rincones de la tierra, preparan el escenario para la aparición inminente del Anticristo.



**NADIE PUEDE NEGAR  
QUE POSEE UN CORAZÓN,  
DE PLEITO, AUNQUE SOLO  
SEA DE PENSAMIENTO**

Inevitablemente, cada persona, sea cristiana, o no cristiana, está involucrada en una “guerra espiritual”, no la puede eludir, y cuando no se está consciente ni se tiene cuidado, las personas están en constante ebullición y agitación. En parte lo vemos cuando en sus hogares existe una diversidad de conflictos, pleitos y contiendas, que después generan la desintegración familiar, divorcios, y agresiones sentimentales y físicas.

Los cristianos, aunque supuestamente no se ven envueltos por conflictos y batallas familiares (?) sin embargo, si libran sus batallas, presiones y guerras espirituales desde su interior; su Vieja Naturaleza se convierte en el más grande opositor y adversario. Además, desde el exterior, ellos son acosados por todo ataque del mundo de los “espíritus tenebrosos” No cabe duda... esta influencia y mover espiritual... ¡¡Es una gran realidad, y nadie la puede negar!! Pero... Es sumamente importante que el cristiano tenga una correcta visión y conocimiento acerca de su guerra espiritual, de otra manera corre el riesgo de convertirse en:

¡Un caza fantasmas o un Caza Demonios!, y atrayéndose una diversidad de presiones y cargas “extras”.

En la guerra externa, por parte de los ataques de los ejércitos de Lucifer caído, y otros tipos de “espíritus”. Es aquí donde muchos cristianos y denominaciones han declarado la guerra espiritual contra todo tipo de esas siniestras criaturas. En la mayoría de casos, los cristianos creen que esta es la “prioridad” de su guerra espiritual: pero esta no es la prioridad...

Hacer guerra espiritual... Derribar y destruir fortalezas... Echar atrás a las tinieblas... Hacer huir los espíritus... Y el ministerio de liberaciones. Sin embargo, cuando hemos crecido o madurado en una buena medida en la relación de amor con el Esposo Jesucristo” nuestra visión es afinada y centrada en “Jesús, Autor y Consumador de la fe. *Hebreos 12:2*

Por lo tanto, nuestra “prioridad” en esta guerra espiritual, se libra en nuestro Corazón de Guerra y contra todas las actitudes, reacciones, hábitos, expresiones y costumbres de la vieja naturaleza, o del “Yo” corrupto.

Existen varias palabras Hebreas para guerra: (Concordancia James Strong) una de ellas, es: kerab.

*...mejor es la sabiduría que las armas de guerra kerab... Eclesiastés 9:18*  
*Y veía yo que este cuerno (del Anticristo) hacía guerra (Kerab) contra los santos, y los vencía... Daniel 7:21*

Entonces, prioritariamente, esta es nuestra guerra, nuestra batalla. Y la pelea que debemos librar a cada momento, y cada día: Es una guerra kerab; una guerra interna contra los pensamientos, hábitos sentimientos, actitudes, y costumbres de la Vieja Naturaleza que vive en el ser interno. O acaso.... ¿Creemos que como cristianos, ya nada malo tenemos en nuestro corazón, y que todas las cosas viejas pasaron, y ya no pecamos? Pues no es así, las 42 Capas del Corazón aun necesitan ser transformadas, y así recobrar la esencia y naturaleza original.

Este Material, es de USO LIBRE, pues la Palabra, es de Dios.

Sin embargo, al usar estas Notas, evite un ILÍCITO... No las use con fines lucrativos...

Respete el Diseño Original.

Las imágenes de estas Notas, son tomadas de sitios como: Pixabay... Freepik.

En donde aparecen de uso libre. Otras son tomadas de Iclipart.com, por suscripción.

Recopilación y Redacción: Sergio Gask.... Pst.

Página: [www.cristianoesh.com](http://www.cristianoesh.com)